

l'union

CHAMPAGNE ARDENNE PICARDIE

 **L'Ardennais** Publié sur *L'Union* (<http://www.lunion.presse.fr>)[Accueil](#) > Champagne / Expéditions en baisse chiffre d'affaires en hausse

Champagne / Expéditions en baisse chiffre d'affaires en hausse

Par *Anonyme*

Créé le 09/02/2013 09:56

Les chiffres provisoires des expéditions champenoises en 2012 ont été communiqués hier lors de la célébration des 130 ans de l'Union des maisons de champagne (UMC) au Palais du Tau à Reims. Une grand-messe réunissant tous les patrons de la Champagne, des représentants des administrations, de l'Etat et de nombreux élus locaux et régionaux. Lors de la présentation de l'Union des maisons de champagne, on a parlé volume et chiffre d'affaires globaux du champagne : 309,5 millions de bouteilles pour 4,3 milliards d'euros (-4 % par rapport à 2011). Soit la quatrième meilleure année en terme de chiffre d'affaires, le record étant toujours l'année 2007 avec 4,56 milliards d'euros.

Valeur ajoutée

Il s'agissait surtout pour l'UMC de montrer que le travail effectué sur la valeur ajoutée et sur les marchés à l'exportation, particulièrement ceux des pays tiers, a porté ses fruits. Si les volumes ne sont pas au rendez-vous, ce n'est pas le cas pour le chiffre d'affaires. De fait, pour les maisons, ces chiffres sont officiels. En tout, elles ont expédié 184 millions de bouteilles en 2012 (189 en 2011), en revanche, elles ont réalisé un chiffre d'affaires de 2,93 milliards d'euros (2,88 en 2011) dont 1,88 milliard à l'export, soit 5 % de plus qu'en 2011, vers plus de 200 destinations. Il faut noter également que le chiffre d'affaires des pays tiers (+11 %) dépasse, pour la première fois, celui réalisé sur l'Union européenne (+0,7 % par rapport à 2011). On peut ainsi considérer que les maisons de l'UMC représentent près des deux tiers de la valeur créée pour 60 % de bouteilles expédiées.

Faire moins de volume tout en créant une belle valeur ajoutée grâce à la qualité et à la part de rêve qui est l'apanage du champagne, voilà le défi champenois. Toutefois faut-il le rappeler, que tout le monde, même au sein des maisons de l'UMC, ne joue pas dans la même cour.

Sophie CLAEYS-PERGAMENT

Photos / vidéos

Auteur :

Légende : Le président de l'Union des maisons de champagne, Ghislain de Montgolfier, lors de la célébration du 130e anniversaire de l'UMC.

Visuel 1:



URL source: <http://www.lunion.presse.fr/article/marne/champagne-expeditions-en-baisse-chiffre-daffaires-en-hausse>